



CONFIDENCIAL

Nahle, a comparecer

En el Senado, la secretaria de Energía, **Rocío Nahle**, quien aseguró que en diciembre de este año se obtendría el primer barril procesado de la refinería de Dos Bocas, tendrá mucho que explicar el jueves próximo, cuando debe comparecer ante los integrantes de la Comisión de Energía, que preside la morenista Rocío Abreu. Y es que la refinería de Dos Bocas no sólo no refina, sino, para colmo, se inunda. ¿Quizá será por eso que el inquilino de Palacio Nacional ya la descartó para ser candidata de Morena a la gubernatura de Veracruz, ya que —dijo— ella está trabajando en la refinería de Dos Bocas? Es pregunta.

El músculo de Marcelo

Este fin de semana, **Marcelo Ebrard** reunió a más de 10 mil personas en la Ciudad de México, en lo que se interpretó como el arranque de su carrera por la candidatura presidencial de Morena. Tomó protesta a la estructura propia que lo promoverá en los 300 distritos electorales. Nos dicen que el canciller está decidido a aparecer en la boleta en 2024, por lo que prepara un recorrido por todo el país a partir de enero para enfilarse a ganar la carrera interna en su partido. Así es que Ebrard dará mucho de qué hablar en los próximos meses. Por cierto que en su discurso señaló: “Nosotros ganamos 14 de 16 delegaciones políticas. Nosotros cumplimos”, sin señalar a nadie, pero recordándole a la gente que él sí pudo con la ciudad. ¿Le suena con dedicatoria?

Poblanos refrendan apoyo a la 4T

El que no se quedó con las ganas de organizar una movilización para congraciarse con el Presidente y, de paso, mostrar músculo en torno suyo, fue el *góber* poblano, **Miguel Barbosa**. Como López Obrador lo madrugó con su marcha del pasado domingo, a la cual asistió el propio Barbosa en su silla de ruedas —gesto que le reconoció el Ejecutivo federal—, el morenista tuvo que mover para ayer la marcha que originalmente había planteado para el 27 de noviembre. Miles de poblanos hicieron el recorrido del monumento del *gallito* al Zócalo. Hasta la *corcholata* preferida de Palacio, Claudia Sheinbaum, reconoció la muestra de apoyo desde la entidad vecina al Presidente y su movimiento.

Alito, calentando la ‘plaza’

Y, casualmente, en el día en que el morenismo poblano se movilizó para mostrar su empuje, el líder nacional priista, **Alejandro Moreno**, presumió que se encontraba en aquella entidad para calentar motores. “Aquí andamos chambeando con mi amigo Néstor Camarillo, presidente del PRI de Puebla, estamos afinando todos los detalles para tener pronto una muy buena gira con la militancia poblana. ¡El priismo va con todo!”. Al tiempo.

Ken, nadando de muertito

Mientras prepara los manteles para la celebración de los 200 años de relaciones diplomáticas, el embajador de Estados Unidos en México, **Ken Salazar**, presumió que se da el tiempo para salir a recorrer Paseo de la Reforma, en el centro de la capital. Con lo tensas que están las relaciones entre ambos países, lo único que le queda a *Mr.* Ken es seguir pedaleando...

Justicia de partido en la CDMX

La fiscalía de CDMX ha sido exhibida, una y otra vez, por aplicar la ley en forma selectiva. Contra adversarios aplica todo el aparato de justicia. Está como ejemplo el caso que bautizó como “cártel inmobiliario”. Pero contra los amigos no mueven ni un dedo. Ocurre en el caso Rébsamen, donde ningún funcionario de la alcaldía Tlalpan ha sido molestado; en el caso de la L12 del Metro, donde se evita llamar a cuentas, por ejemplo, a Florencia Serranía, y ahora ocurre con la muerte de las hermanas Sofía y Esmeralda, quienes cayeron en una coladera sin tapa en la alcaldía Iztacalco, que encabeza **Armando Quintero**. La familia de las jóvenes acusa que la fiscalía ya les dio la espalda y no le ven interés de hacer justicia.

Las telarañas pamboleras

En tiempos del ‘pambol’, quien estará esta semana en la conferencia del presidente será **Pablo Gómez**, titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, para explicar las “telarañas” del dinero que se mueven en torno del fútbol.

